

18.22

**Abgeordneter Mag. Gerald Loacker** (NEOS): Frau Präsidentin! Abgeordneter Keck hat gesagt, dass es bei der Laudamotion darum gegangen wäre, Gehälter zu zahlen, die unter der Armutsgrenze lägen.

Ich berichtige tatsächlich: Die Gehälter, die hier von Gewerkschaftsseite kolportiert werden, sind jene, die gezahlt werden, wenn der Mitarbeiter keine Minute im Monat fliegt, wenn er nur zu Hause ist, und sobald er fliegt, kriegt er natürlich deutlich mehr. Daher ist der Vorwurf nicht gerechtfertigt. *(Beifall bei den NEOS. – Zwischenrufe bei der SPÖ.)*

18.23

**Präsidentin Doris Bures:** Wir sind bei der Bewertung, was eine tatsächliche Berichtigung nach der Geschäftsordnung ist, dort, wo wir heute am Vormittag schon waren. Ich würde vorschlagen – weil ich glaube, es ist eine grundsätzliche Frage –, dass wir das in der Präsidialkonferenz einmal auf die Tagesordnung nehmen.

Nächste Wortmeldung: Herr Abgeordneter Peter Wurm. – Bitte.